

Fecha 01.11.2021	Sección Dinero	Página 1-3
----------------------------	--------------------------	----------------------

TERCER TRIMESTRE LAS UTILIDADES SE DUPLICAN EN LA BOLSA

De acuerdo con Monex, las ganancias de las 30 principales empresas del país se dispararon y crecerán más del doble, a una tasa de 126.2% entre julio y septiembre de este año, y alcanzaron los 90 mil 527 millones de pesos, contra 40 mil 17 millones de pesos del mismo periodo, pero de 2020. Dijo que las empresas no bancarias del S&P/BMV IPC lograron también sólidas ventas. :



Foto: Especial

REPORTES FINANCIEROS

Se disparan ganancias en el tercer trimestre

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gmm.com.mx

Las ganancias de las 30 principales empresas del país se dispararon 126.2% entre julio y septiembre de este año, al alcanzar 90 mil 527 millones de pesos, contra 40 mil 17 millones de pesos del mismo periodo, pero de 2020.

De acuerdo con un reporte de Monex, las empresas no bancarias que conforman el S&P/BMV IPC lograron ventas de un billón 289 mil 33 millones de pesos, cantidad 8.4% superior a la del tercer trimestre del año anterior; además, el Ebitda, un indicador de rentabilidad en las compañías, se ubicó en 291 mil 785 millones de pesos, avanzó 22.1 por ciento.

Monex señaló que nueve empresas publicaron información por encima de las expectativas en términos de ebitda, es decir, de rentabilidad.

“El 100% de las empresas que conforman la muestra del S&P's BMV IPyC presentaron sus cifras al tercer trimestre del año, de las cuales 31.4% presentó mejores resultados a lo estimado, el 37.1% en línea con lo estimado y el 31.5% por debajo de lo estimado”, dijo Monex.

En la lista de empresas que sorprendieron están: Alfa, Alsea, Asur, Cuervo, Elektra, Femsa, Gruma, Orbia y Vesta.

Alejandra Marcos, directora de análisis de Inter- cam, consideró que entre las

empresas que presentaron resultados positivos, estuvieron aquellas que se vieron más afectadas por la pandemia de covid-19 en 2020.

“Los resultados fueron mixtos, con fuertes recuperaciones en los sectores más afectados por la pandemia, como aerolíneas, aeropuertos y consumo discrecional, en tanto débiles para construcción como el caso de Cemex”, explicó.

Para Banorte, los datos que presentaron las empresas mexicanas en días previos demuestran que la recuperación económica sigue en marcha, aunque a menor ritmo.

“Las cifras del tercer trimestre confirmaron una sólida inercia de crecimiento,



Fecha 01.11.2021	Sección Dinero	Página 1-3
----------------------------	--------------------------	----------------------

aunque a menor ritmo, con bases de comparación ya más normalizadas”.

Acotó que “la reactivación económica, un entorno de materias prima positivo y bases de comparación en general, más bajas, de la mano del control de costos y eficiencias operativas, impulsaron la rentabilidad, mientras que volvió a destacar las revisiones al alza en las Guías 2021 de algunas compañías”.

A NIVELES PREPANDEMIA

Las empresas del sector aeroportuario fueron las que más avanzaron en el trimestre, de acuerdo con Banorte su Ebitda ya se encuentra en niveles previos al covid-19, por lo que existen perspectivas positivas para dichas empresas hacia 2022.

“En el sector Aeroportuario, se registraron relevantes incrementos debido a un sólido desempeño de pasajeros y una base sencilla, así como un mayor apalancamiento operativo que derivó en una expansión en márgenes”.

